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          Предметом работы является система финансовых и социально-экономических отношений, возникающих по вопросам обеспечения эффективности деятельности хозяйствующих субъектов.
Объектом работы является коммерческая организация, осуществляющая предпринимательскую деятельность в сфере оптовой и розничной торговли компьютерной техники, а также её гарантийного, ремонтного и иных видов обслуживания – ООО «А1».
Теоретико-методологические основы работы представлены трудами российских и зарубежных авторов, исследующих проблемы повышения эффективности деятельности коммерческих организаций, а также способы обеспечения их долгосрочной (стратегической) эффективности.
Работа представляет собой завершенную разработку рекомендательного характера, в которой на основе изученных научно-методологических основ исследуемой проблемы, а также проведенного аналитического исследования предложены рекомендации и предложения, направленные на повышение эффективности деятельности ООО «А1».
Практическая значимость результатов, полученных в рамках выполнения работы, предопределена достоверностью исходных информационно-статических данных, объективностью применяемых методов анализа, прогнозирования, а также работы с литературными источниками. Обозначенные обстоятельства позволили получить объективные результаты, которые могут быть использованы в практической деятельности ООО «А1» как в комплексе, так и по отдельности.
        

        
          The subject of work is the system of financial and socio-economic relations arising on the issues of ensuring the effectiveness of economic entities.
The object of the work is a commercial organization engaged in business activities in the field of wholesale and retail trade in computer equipment, as well as its warranty, repair and other types of services - LLC A1.
The theoretical and methodological basics of the work are presented by the works of Russian and foreign authors studying the problems of increasing the efficiency of commercial organizations, as well as ways to ensure their long-term (strategic) effectiveness.
The work is a completed development of a recommendatory nature, in which, on the basis of the studied scientific and methodological foundations of the problem under study, as well as an analytical study, recommendations and proposals are proposed aimed at increasing the effectiveness of the activity of LLC A1.
The practical significance of the results obtained in the framework of the work is predetermined by the reliability of the initial information and static data, the objectivity of the applied methods of analysis, forecasting, as well as work with literary sources. These circumstances allowed us to obtain objective results that can be used in the practical activities of LLC A1, both in combination and separately.
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